

**PONT de la Coudette    Peyrehorade    1939 1943**  
**Esquillan Concepteur - Boussiron Entrepreneur**

**Henri Alphonse Terras** (né à Fransèches en 1895)

Chef de chantier

**Le nouveau pont de La Coudette a été construit entre 1938 et 1943, par l'entreprise Boussiron et sa conception revient à l'ingénieur Nicolas Esquillan. Ce pont est de type "bow-string" à liaisons triangulées (mot anglais désignant couramment l'arc auto ancré : poutre de grandes dimensions, métallique ou en béton armé, composée d'une membrure supérieure en arc et d'une membrure horizontale tendue, reliées par des aiguilles ou montants ; ce type de poutre ne transmet que des actions verticales sur les appuis).**



Cintre

**Le concepteur du pont, Nicolas Esquillan va obtenir son second (sur six) record du monde de "bow-string" avec cet ouvrage d'art. C'est l'un de ses trois ponts en Aquitaine avec St Sylvestre sur Lot et Clairac, ces deux derniers en Lot & Garonne.**

